
 
Giubileo 2025: mons. Fisichella, "c'è una bella collaborazione,
vogliamo coinvolgere tutti"

"C'è una bella collaborazione tra la Santa Sede, l'amministrazione comunale, la Regione e le altre
autorità. Vogliamo coinvolgere tutti". Lo ha detto mons. Rino Fisichella, pro-prefetto del Dicastero per
l'evangelizzazione, conversando con i giornalisti a margine della prima conferenza stampa di
presentazione delle iniziative per il Giubileo del 2025, svoltasi in Sala Regia. "La dimensione del
decoro è sentita da tutti, è una di quelle prospettive che maggiormente trovano impegnate le persone
responsabili", ha assicurato Fisichella interpellato sui due principali problemi di Roma: la pulizia e la
viabilità. "E' ovvio che non ci si improvvisa, ci sono i tempi tecnici, una lunga burocrazia - ha
proseguito - ma io sono molto fiducioso che Roma sarà dare il meglio di sè". "Roma è bella, è un
museo a cielo aperto", la fotografia della Capitale scattata dal pro-prefetto: "Dobbiamo fare di tutto
perché la bellezza di Roma sia conservata e contemplata. Certo, a Roma convergono migliaia di
turisti, è un problema presente in tutte le grandi metropoli: c'è bisogno della celerità e della pazienza
dovute, per porre rimedio".  "Più noi rendiamo bella una città, più tutte le forme di degrado
scompaiono", la tesi di Fisichella, secondo il quale "più che porre sistematicamente  l'accento sulle
criticità, bisogna sottolineare maggiormente la bellezza di Roma e del nostro Paese, per coinvolgere
di più i cittadini e i turisti non solo a riconoscere questa bellezza, ma ad essere capaci di rispettarla".
E di "collaborazione" hanno parlato anche il sindaco di Roma, Roberto Gualtieri, e il presidente della
Regione Lazio, Nicola Zingaretti, entrambi presenti alla conferenza stampa odierna. "Sono stato
molto colpito dal logo che è stato presentato oggi", ha detto Gualtieri: "ci sprona ancora di più a
lavorare con maggiore energia perché Roma accolga al meglio milioni di pellegrini, come città
accogliente, efficiente e solidale". "E' un ottimo primo passo", gli ha fatto eco Zingaretti: "Come è noto
collaboriamo da tempo, e per fortuna ora con questa amministrazione lavoriamo bene".  
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